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Résumé

L'art du rythme est parmi les arts anciens en prosequi représente des phrases
courtes, concises et éloguentes avec de nombrsiggdfications et connotations. Cet art
a été utilisé par les califes et les vizirs éloqselh est caractérisé par ses caractéristiques
artistiques; son plus fort est la concision quingig « donner» de nombreuses
significations en utilisant quelques mots, et géesthétorique est divisé en deux parties:
La concision de brieveté que l'on appelle la coocighétorique, et la concision de
suppression qui est obtenue en supprimant une l&itun mot ou une phrase. Le rythme
est principalement basé sur la caractéristiqueodeision, ce qui lui donne la richesse au
mot et la profondeur au sens.

Mots Clés
L'art de rythme- concision- la concision de briéveéa concision de la suppression.

Summary.
The art of rhythm is among ancient prose arts, wingpresents short, concise and

eloquent sentences with semantics and many comogatThis art has been used
byeloguent caliphs and viziers. It is characteribgdts artistic features; its strongest is
conciseness which means to give many meanings demgvords, and this rhetorical
style is divided into two parts: Conciseness ofvliye which is called rhetorical
conciseness, and conciseness of deletion whiathiswwed by doing away with a letter or
word or sentence. Rhythm is based mainly on theacheristic of conciseness, which
gives it richness in word and depth in meaning.

Key words:
The art of rhythm- conciseness- the concisenessrefity- the conciseness of

deletion.




